

L'Eclairer du Gâtinais, 6 février 2019

Ils enchaînent les cérémonies

Un musée, un tableau, un rosier

Samedi matin, la municipalité de Châillon-Coligny ainsi que les nouveaux conseillers jeunes et leur maire, Véronique Flouder-Clout, entraînent leurs invités sur la route de plusieurs cérémonies culturelles.

Le premier rendez-vous était au musée qui vient de se refaire une beauté comme l'indiquait Chantal Martin, présidente des Amis du musée (voir détail dans notre édition du 22 août) doté d'une nouvelle muséologie organisée avec l'aide de Françoise Reginster, directrice de la conservation du patrimoine départemental du Loiret, présente sur les lieux.

Les Amis du musée souhaitent ainsi aérer les présentations, donner une meilleure lecture des collections, rendre le musée vivant et attractif.

Un tableau offert par Pierre Paris

Après la traditionnelle coupe de ruban, c'est à pied ou en voiture que les personnalités se sont ensuite rendues à la mairie pour y découvrir le gigantesque tableau « Le Châillon et ses monuments ». Installé dans le hall de la mairie, bien en vue dans la montée de l'escalier, ce tableau a été offert à la mairie par Pierre Paris.



Lors de la présentation du rosier. Hôte de le voir en fleurs !

Ancien pâtissier dans la commune, il l'avait commandé, à l'époque, à M. Dupuis, décorateur à Orléans, qui était très attaché à Châillon-Coligny où il passait ses vacances.

Un rosier auto-nettoyant

Les personnalités se retrouvaient dans la salle Humbert-Bajout pour y découvrir le rosier créé spécialement pour la commune et appelé « Châillon-Coligny ». Jean-Marc Pitié, notaire à Bellegarde, a expliqué le processus de sa création, précisant qu'il fallait se projeter

dans quelques mois et faire preuve d'imagination pour découvrir son feuillage vert mat et ses fleurs partant d'un bouton orange qui va s'éclaircir pour des pétales qui deviennent abricot/chamois et finiront par tomber tout seuls ; on dit de ce rosier remontrant qu'il est « auto-nettoyant ». Pour son baptême, Guy Paysé, président du Comité des fêtes et de l'ancien Office de tourisme, a été choisi comme parrain.

Toutes les personnalités présentes, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Alain Grandpierre, vice-président du Département, Albert Février, président de

la CCCFG, Frédéric Néraud, président du PÉTR et vice-président en charge de la culture et du patrimoine, ont salué les élus de la commune pour leurs efforts en matière de culture, notamment dans un village avec une histoire aussi riche qui pourrait faire partie des sites à découvrir dans le prochain parcours du département « le chemin de la rose » qui verra le jour au mois de mai, valorisant ainsi son patrimoine.

Codeau 1 Cette motinée s'est terminée par le remise des prix des maisons fleuries avec comme cadeau pour les vainqueurs, le rosier « Châillon-Coligny ».